

# Acertado posponer reforma a Ley Banxico: Herrera

por Redacción

## Moody's advierte que debilita autonomía de Banxico y hay riesgos de lavado de dinero

El secretario de Hacienda y Crédito Público, Arturo Herrera, calificó este martes como acertado posponer la discusión de la reforma a la Ley del Banco de México (Banxico) para dar espacio a una discusión más técnica y profunda.

Asimismo, estimó que “claramente” no se analizaron las implicaciones de dichos cambios.

“Como se acaba de hacer público, los diputados pospusieron la discusión de la ley de Banxico. Nos parece que han tomado la medida adecuada al dar espacio para tener una discusión más técnica y profunda”, escribió el titular de Hacienda en su cuenta de Twitter.

Por su parte, la agencia Moody's advirtió que la reforma que aplazó el Congreso para el 2021 y mediante la cual se obligaría al Banco de México (Banxico) a comprar dólares en efectivo “debilita” su autonomía y “genera riesgos de lavado de dinero”.

La calificadora consideró “negativa” la posible modificación a la Ley del Banco de México, que forzaría al banco central a adquirir billetes de moneda extranjera que las instituciones privadas no puedan repatriar o distribuir.